

# Wir suchen ab sofort eine päd.-theologische Fachkraft für unsere Kinder- und Jugendarbeit



Es liegt uns am Herzen, dass Kinder und Jugendliche Gemeinschaft erleben und Glauben an Jesus Christus entdecken. Vor ca. 25 Jahren wurde daher ein Verein aus Gemeindemitgliedern unserer Ev.-luth. Kirchengemeinde Lintorf Bad Essen gegründet, der bis heute eine Vollzeitstelle dafür finanziert. Bist du interessiert?

## Deine Aufgaben

-  Begleitung und Förderung bzw. Gestaltung unserer Kinder- und Jugendarbeit
-  Gewinnung und Anleitung von ehrenamtlichen Mitarbeitern/innen
-  Ansprechpartner/in für Jugendliche und junge Erwachsene in Lebens- und Glaubensfragen einschließlich Seelsorge
-  Verantwortliche Gestaltung des Vorkonfirmandenunterrichts und Mitarbeit im Konfirmandenunterricht
-  Regelmäßige Dienstbesprechungen mit dem Pastor und Beisitz im Kirchenvorstand
-  Freizeiten gestalten und durchführen
-  Das Tätigkeitsfeld liegt in der Ev.-luth. Kirchengemeinde Lintorf

## Dein Profil

Du ..

-  ... brennst für Jesus und hast ein Herz für Kinder- und Jugendarbeit
-  ... möchtest mit Begeisterung und geistlichem Tiefgang die Ausrichtung unseres Vereins gestalten und fördern
-  ... schaut auch mal über den Tellerrand und knüpfst gerne Kontakte
-  ... besitzt einen teamfähigen Führungsstil und bist kreativ sowie initiativ
-  ... hast eine theologische Ausbildung bzw. Studium; sehr gerne mit pädagogischem Anteil

## Unser Angebot für dich

-  Freiräume für kreative Gestaltungsmöglichkeiten
-  eine unbefristete Vollzeitstelle für ein langfristiges Beschäftigungsverhältnis
-  Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde und kollegiale Beratung
-  Unterstützung aus dem Vereinsvorstand

## Wir möchten dich kennenlernen!

Sende deine Bewerbung an [vmj@kirche-lintorf.de](mailto:vmj@kirche-lintorf.de).

Deine Ansprechpartner sind Melanie Zwehr (1. Vorsitzende) und Simon Wicher (stellv. Vorsitzender).

Du findest uns unter folgendem Link <https://www.kirche-lintorf.de/vmj-de> oder direkt über



Gemeinsam bilden wir alle den Leib von Christus – die Gemeinde –  
und jeder Einzelne ist auf die anderen angewiesen.